

Entrevista / Patricia Mercado (Senadora - MC)

"Los 12 días, nos parece que sí, finalmente en este diálogo pues sí llegamos a una conversación y a un acuerdo en el sentido informal porque el acuerdo final lo tuvimos ayer en el Senado (vacaciones dignas). Lo que esperamos es que allá puedan tomar la decisión lo más pronto posible, están ahorita metidos en todo el tema de la Reforma Electoral, esperemos que se encuentre digamos un hueco frente a esta discusión, que es una discusión que lleva toda la energía política de la Cámara de Diputados en este momento, pues que encuentren un camino para construir un acuerdo alrededor de esta minuta que estamos mandando desde aquí, que es absolutamente unánime".

https://drive.google.com/file/d/15mORx2Vcx7HxRBz_luvyrCj2RD1M0Srd/view